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Frage Nr. 28 von Dr. André Hahn, MdB DIE LINKE, Drs.-Nr. 18/3887 

 

Wie viele Stunden sendeten nach Kenntnis der Bundesregierung die öffentlich-rechtlichen 

Fernsehanstalten in den Monaten Dezember 2014 und Januar 2015 zum Thema Sport – 

bitte nach ARD, ZDF, sonstige Sender sowie Sendezeiten für Fußball, Wintersport, 

Behindertensport, Breitensport und sonstige Sportbereiche aufschlüsseln –, und inwieweit 

hält die Bundesregierung den Anteil des Behindertensports sowie des Breitensports in der 

Sportberichterstattung für angemessen? 

 

 

Antwort der Staatsministerin Monika Grütters 

 

Die Zuständigkeit für die staatsfern organisierten öffentlich-rechtlichen Rundfunkanstalten 

obliegt den Ländern. Die Bundesregierung hat daher keine Kenntnis über die Anzahl der 

Sendestunden der öffentlich-rechtlichen Fernsehsender in den Monaten Dezember 2014 und 

Januar 2015 zum Thema Sport bzw. zu einzelnen Sportbereichen. Für entsprechende 

Informationen ist die Intendanz des ZDF bzw. sind die Intendanzen der jeweiligen ARD-

Sender zuständig; im Fall der ARD können die Informationen zentral beim ARD-

Generalsekretariat erfragt werden. 


